



吹田 薫 議員

高島市スポーツ推進計画と国体誘致

国体誘致活動の進捗状況は？

各競技の開催に向けて協議していく

答

降も「市体育振興会等が主催する事業等の情報を発信する」等の方策を協議していただきました。

問 高島市スポーツ推進計画に、「誰もがいつでも気軽にスポーツに親しめる生涯スポーツ社会の実現を目指して」とあるが、計画の進捗状況および推進方策を協議したのか。

答 教育総務部長

計画の進捗状況や本年度以降の推進方針については、スポーツ推進審議会で協議いただきました。

実績の一例としては、「ウォーキング事業やマラソン大会等の情報を広報たかしまに掲載する等、周知することができた」として確認されました。本年度以



2014 びわ湖高島栗マラソン



里湖で地域を結ぶウォーキング 運動不足の解消に！

問 2024年の国体の誘致活動とその後進捗状況はどうか。

答 教育総務部長

ソフトボール少年男女、ウエイトリフティング、銃剣道の3競技を開催希望として県国体準備室に調査書を提出しました。この3競技の会場の決定は、来年5月以降になると聞いています。

なお、特別競技である高校野球軟式競技は、競技団体から今津スタジアムでの開催を希望していただいているので、開催に向けて協議していきます。

その他の質問

- ふるさと納税
- 実践型地域雇用創造事業